

# XXXVI MEDIA MARATÓN

## XI LEGUA POPULAR

### CIUDAD DE VALLADOLID

(28/09/25)

Cada vez está más cerca el pistoletazo de salida de una de las pruebas deportivas más clásicas de la ciudad, la Media Maratón Ciudad de Valladolid, que en esta edición de 2025 dará un importante salto en cantidad y calidad respecto a los últimos años, una vez superados los vaivenes que provocaron la pandemia y la suspensión de 2020.

El club organizador de la prueba, Atletas Populares de Valladolid, atiende la petición de los corredores y diseña un circuito de una sola vuelta para los 21 kilómetros de la Media, homologado por la Real Federación Española de Atletismo (RFEA). El recorrido a dos vueltas se hacía pesado para algunos participantes y ahora extiende su trazado a lo largo y ancho de la ciudad sin necesidad de salir del casco urbano y manteniendo sus señas de identidad de recorrer algunos de los puntos turísticos más conocidos de Valladolid, como San Pablo, el Teatro Calderón, la Plaza Mayor, la Acera de Recoletos y la vuelta final, en los últimos mil metros, alrededor del Campo Grande.

Otra de las referencias de la carrera es el río Pisuerga, tal y como se refleja en el diseño de la camiseta desde 2023, como eje vertebrador de Valladolid, por lo que el circuito saltará entre los dos márgenes a través de los puentes de Hospital Militar, Condesa Eylo y Santa Teresa.

La noticia ha sido bien recibida por el pelotón si tenemos la respuesta recibida en el número de inscripciones. Atletas Populares fijó la participación de la Media en 2.500 corredores, cifra que superaba en un veinte por ciento la establecida hace un año, y los corredores se dieron tanta prisa en llenar sus formularios que septiembre entró en el calendario con el cartel de 'todo vendido'. La organización abrió una lista de espera con el fin de compensar las cancelaciones que se producen por lesiones o por cualquier otra causa justificada.





Como la Legua Popular acogerá en su línea de salida a 700 corredores, el número total de participantes que se concentrará en el entorno de la Plaza de Zorrilla estará en torno a los 3.500, por lo que la Media & Legua Ciudad de Valladolid será el evento deportivo con más practicantes de manera simultánea.

La cantidad no pondrá en riesgo la calidad de la carrera, una línea roja marcada por Atletas Populares en el montaje de las dos carreras: una camiseta diseñada por ESI que se ha convertido en un reclamo para los corredores populares de este país, una bolsa de dorsales y de meta cargada de productos, medalla de 'finisher' para los que crucen la meta del 21K, avituallamientos, servicios de guardarropa, carpas de fisios, baños portátiles y puntos de animación a lo largo del recorrido.

Un esfuerzo que se sostiene con la labor de los voluntarios de Atletas Populares, que este año aumentarán en número debido a las exigencias del circuito a una vuelta, con lo que se garantiza la seguridad en los cruces, vados y pasos de peatones del recorrido y la atención a los corredores en las zonas de recogida de dorsales, salida y meta.

La fiesta está lista para el 28 de septiembre, con salida a las 10,00 horas de la calle Miguel Íscar, cinco minutos antes en el caso de los corredores de la Legua Popular. ¡Os esperamos!

